



POLÍTICA DE CALIDAD

La Dirección de **Huevos Monterde**, **El Pedregal** desea alcanzar y mantener una situación de liderazgo en el sector de la producción, clasificación y comercialización de huevos.

Para ello, con independencia de otros elementos, **Huevos Monterde**, **El Pedregal** apuesta de forma consistente y única por la calidad inmejorable de los productos que comercializamos, cuidamos de forma esmerada a las pollitas desde sus primeros días, y la calidad de las naves de puesta, velando en todo momento por el control e higiene de sus instalaciones y garantizando en todo momento el bienestar de los animales. De igual forma, cerramos el círculo del proceso suministrándoles una cuidada alimentación, elaborada de acuerdo con los requerimientos de los animales y bajo la formulación experta de nuestros nutriólogos. Así, todos y cada uno de los elementos que conforman las etapas productivas se encuentran controlados en todo momento.

Para la consecución de todo esto y para poder ofrecer un alto nivel de servicio siempre acorde con las expectativas de los clientes (necesidad de confiar en nuestra capacidad para suministrar la calidad deseada, así como para conseguir esa calidad de manera continuada), se hace necesaria la implantación de un Sistema de Gestión de la Calidad y Seguridad Alimentaria que permita optimizar los recursos materiales y humanos y mejorar continuamente su eficacia. Además, la dirección de **Huevos Monterde**, **El Pedregal** se compromete a la implantación y revisión continua del sistema APPCC como elemento base para la seguridad alimentaria.

Esta gestión debe orientarse hacia la reducción, eliminación y la prevención de deficiencias en la calidad.

La necesidad de ofrecer a nuestros clientes una gama de productos siempre frescos y de total seguridad, cumpliendo estrictamente las normas en cuanto seguridad alimentaria es lo que ha condicionado que **Huevos Monterde, El Pedregal** haya establecido como objetivo prioritario e inquebrantable el producir con las máximas garantías de fiabilidad, siguiendo en todo momento los requerimientos legales y protocolos de calidad del grupo Matines, y siempre en la filosofía de la mejora continua.

Huevos Monterde, El Pedregal cumple en todo momento los requisitos legales y reglamentarios, compromiso con el cuidado y mantenimiento del medio ambiente, higiene y la ética.

Las directrices y objetivos generales que en relación con la calidad guían a **Huevos Monterde, El Pedregal** se plasman en nuestra Política de Calidad que forma parte de la política general de la empresa y es consecuente con ella.

A tal fin, esta Política de Calidad es conocida por todos los componentes de la empresa que van siendo formados y motivados en el sentido de que cada empleado es responsable de la calidad de su propio trabajo.

La Dirección General dota de los recursos adecuados para la implantación y mantenimiento del APPCC como elemento base para la seguridad alimentaria.

El Director General y todo el equipo de **Huevos Monterde, El Pedregal** están convencidos de que este camino sirve para incrementar la Cultura de Calidad de todo el personal de la empresa.

Javier Monterde Cremades
Director Gerente